
ATA Nº. 52/2023 
Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de março de 2023 (dois mil e vinte três), às 19 (dezenove) horas, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão, o Presidente, Roberto Gorgen, 
solicitou ao Vereador Erlei Ferrari da Fonseca que realizasse a leitura de trecho bíblico. Dando 
continuidade aos trabalhos, convidou o Diretor de Expediente para que fizesse a leitura da ata 
anterior de nº 51/2023, que depois de lida foi aprovada por unanimidade. De imediato o Presidente 
solicitou a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei. Proposições: Ver. Juliano 
Fassini e subscrita pela maioria dos Vereadores – Moção de Pesar – pelo falecimento da Senhora 
Alzira Rech. Ver. Sandro Zanotto e Ver. Alison Schenkel – Moção de Apoio – solicitando apoio junto 
ao Senador Luiz Carlos Heinze e Bancada Gaúcha na Câmara dos Deputados diante da situação em 
que se encontra a agricultura diante da seca. Ver. ª Francini Pazinato – Pedido de Providência – Que 
seja organizado um local cercado para os pontos de coleta de lixo no interior. Ver. Juliano Fassini – 
Pedido de Providência - Que sejam realizados serviços de limpeza nas estradas cascalhadas, com 
retirada de pedras grossas e limpeza das sarjetas. Ver. Alison Schenkel – Pedido de Providência - 
Que seja providenciado urgentemente melhorias na estrada geral que liga a cidade à comunidade de 
Linha Paquinhas. Ver. Daniel Dal Pizzol – Indicação - Que o Poder Executivo analise a criação do 
Projeto “Rua do Lazer” na Rua Pio XII entre a Praça Dom Antônio Reis e a Igreja São João Batista. 
Ver. Daniel Dal Pizzol – Pedido de Providência - Que o Poder Executivo providencie, através do 
Departamento competente, melhorias no Campinho de Futebol e Parque Infantil da Travessa Getúlio 
Vargas. Em discussão o Ver. Sandro Zanotto teceu comentários da Moção de Apoio e da 
necessidade do Governo auxiliar. Todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. Projetos 
de Lei: Projeto de Lei nº 007/2023 – Concede Incentivo Financeiro para os Agentes Comunitários de 
Saúde e Agentes de Combate às Endemias. A requerimento o projeto foi apreciado na sessão, e o 
parecer da Comissão Geral de Pareceres foi favorável aprovado por unanimidade. Em discussão o 
projeto, o Ver. Erlei Ferrari da Fonseca ressaltou que os Vereadores não votam contra quando for em 
prol dos Servidores, mas deve ser encaminhado pelo Poder Executivo. Em votação foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 008/2023 – Institui o Código de Obras do Município de Colorado e dá 
outras providências. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 009/2023 
– Autoriza o Executivo Municipal a contratar por tempo determinado, para atender a necessidade 
temporária de excepcional interesse público. A requerimento o projeto foi apreciado na sessão, e o 
parecer da Comissão Geral de Pareceres foi favorável aprovado por unanimidade. Em discussão e 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. No Grande Expediente não havia Vereador inscrito. 
No espaço das explicações pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver. Daniel 
Dal Pizzol – teceu comentários das proposições de sua autoria, dando destaque ao campinho na 
Travessa Getúlio Vargas, necessitando as devidas melhorias, destacou também a ideia de fechar a 
Rua Pio XII de fronte a igreja, local para muitas atividades. Também fez referência às explicações do 
Secretario de Meio Ambiente em relação à coleta do lixo, lamentou que o contrato não estabelece 
horário de coleta. Ver.ª Francini Pazinato – saudou a plateia presente e complementou as 
colocações do colega Daniel, destacando seu pedido de providência em relação à coleta no interior, 
tendo problemas com o tempo em que fica depositado e os animais que causam transtornos. Disse 
também apoiar a indicação do colega em relação à rua de fronte a igreja. Ver. Daniel pediu a palavra 
e falou do professor de Educação física, o qual apresentou indicação e agora o projeto foi aprovado. 
Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Saudou a presença da plateia e falou da importância do incentivo 
aos Agentes Comunitários de Saúde e de Endemias, lamentou que o projeto não veio antes. Ver. 
Juliano Fassini – comentou seu pedido de providência e lamentou não ser justo contratar máquinas e 
caminhões para a realização de trabalho nas estradas e não manter as estradas após isso. Quanto 
ao Projeto de Lei aprovado que concede incentivo financeiro, disse ser recurso federal e não recurso 
próprio como estão dizendo. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Disse que o contrato de recolhimento do 
lixo, não tem horário e citou as colocações do Secretário do Meio Ambiente, mas entende que 
possam aditar o contrato. Em relação aos recursos para pagamento dos Agentes de Saúde e de 
combate a Endemias, disse que todos os anos há pressão e atraso nos pagamentos. Abordou ainda 



sobre os serviços de revitalização da Praça, da contrapartida que o Município terá que fazer nos 
serviços do asfalto junto a ERS 451 e por fim parabenizou o colega Daniel pela indicação que 
originou o projeto de lei nº 009/2023. Ver. Daniel novamente se manifestou pedindo espaço do 
colega Alison Schenkel e se manifestou em relação às colocações do colega Juliano, o qual disse 
que foram contratados serviços de draga e transporte de cascalho, mas a manutenção cabe aos 
servidores. Ver. Juliano Fassini- disse que não sabe se o colega o entendeu, mas que não acha justo 
os valores altos pagos e não ser mantido limpa as sarjetas. Ver. Everto Roveda – Citou a moção 
apresentada pela bancada progressista, e que pode ser levada em Brasília, a qual retrata a situação 
histórica do Município em relação à seca, a diminuição do poder de compra, e isso levará a 
necessidade de renegociação de dívidas dos produtores. Fez um breve relato da situação do lixo 
junto ao Distrito Industrial e a problemática existente no local. Por fim retratou a cobrança da 
população por um campeonato de bocha e melhorias nas estradas com a volta das chuvas. O 
Presidente Roberto Gorgen agradeceu a presença dos Agentes Comunitários de Saúde e destacou a 
reivindicação que é um direito de todos, falou ainda: a) conclusão da ponte na divisa com Ibirubá; b) 
que em breve será resolvido o problema da estrada geral da Linha Paquinhas, c) pediu que não seja 
quebrado o protocolo das sessões.  Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o 
Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente. Ata que após 
lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 27 de março de 2023. 


